



# Pucobre aclara incidente con rotura tubería de aguas tratadas en sector de Tierra Amarilla



**E**n un comunicado de prensa, minera PUCOBRE aclaró el incidente ocurrido en la comuna de Tierra Amarilla con la rotura tubería de aguas tratadas.

“ En la mañana del 8 de febrero, se produjo la rotura de una tubería que transporta aguas tratadas desde la planta de Nueva Atacama hacia las operaciones de Pucobre en Tierra Amarilla, en el sector Fundo Molina, cercano a la ribera este del río Copiapó”.

“ La investigación realizada indica que la rotura fue provocada por terceros. Ante esta situación, Pucobre presentó la denuncia correspondiente ante Carabineros para que se investigue y se identifique a los responsables”.

“ Es importante destacar que este hecho no representa ningún riesgo para las personas ni el ecosistema, ya que se trataba de agua tratada y que cumple con los parámetros establecidos en el De-

creto Supremo 90 (normativa que regula la calidad del agua)”.

“ Durante la jornada de hoy, la empresa ha estado en contacto permanente con las autoridades y trabajando de manera coordinada con el municipio para aclarar la situación y transmitir tranquilidad a la comunidad”.

“ Cabe destacar también que apenas se detectó la filtración, se detuvo de inmediato la impulsión de agua y ya se realizaron los trabajos de reparación y despeje del área afectada”.

“ Las operaciones de la compañía continúan con normalidad, ya que el suministro afectado no es crítico para su funcionamiento”.

“ Pucobre reafirma su compromiso con el cumplimiento de los más altos estándares ambientales y operacionales, garantizando que todas sus instalaciones cumplen o superan las normativas vigentes”, finaliza señalando la declaración de PUCOBRE.